

## Notre quarantaine

Tout le monde était à la maison. Donc aussi les frères et sœurs. Chaque fois, qu'on avait une conférence les frères et sœurs sont entrés dans la chambre et voulaient des choses. Donc pas 5 minutes de pause. Haha 😊

Comme on était très paresseux on ne se levait pas pour aller dire quelque chose à quelqu'un on a crié de chambre à chambre pour communiquer. Les profs nous demandaient toujours si on avait tout compris mais en réalité personne n'avait rien compris. Tout le monde a demandé aux autres aux copains/copines.

